

Caroline Achouri

Caroline Achouri est professeure de danse orientale à Toulouse depuis 1997 et de Tribal Dance (ATS et tribal Fusion) depuis 2007. Elle est également chorégraphe et danseuse de la Compagnie Al-Raqs qui lui permet de développer différents axes de création, et de l'atelier chorégraphique semi-professionnel Purple Haze Tribe spécialisé en Tribal BellyDance. Formée par Leïla Haddad (Paris), c'est aussi par des voyages réguliers dans les pays arabes, par une formation complémentaire en Egypte (avec les chorégraphes Ibrahim Akef, Mahmoud Reda, Diana Tarkhan) et par l'apprentissage de la langue, de l'histoire et de la culture arabes, qu'elle s'imprègne de l'esprit d'une danse et le retranscrit. Par ailleurs, avec le percussionniste marocain Ali Alaoui, elle s'est formée à la musique et aux rythmes orientaux, en application directe avec la danse. Dans un esprit de recherche et de création corporelle et artistique, elle est amenée à explorer de nouvelles techniques chorégraphiques dérivées de la danse orientale, telle que l'American Tribal Style et la Tribal Fusion BellyDance (stages professionnels avec Carolina Nerreccio, Rachel Brice, Mardi Love,...), qu'elle utilise aujourd'hui largement dans ses créations, et qu'elle enseigne dans ses ateliers et cours les plus avancés.

Jessica Nadyka

Jessica découvre la danse par le Jazz et le Flamenco puis suit une formation professionnelle « artiste interprète » au Centre James Carlès. Après deux ans dans l'univers du Modern Jazz, de la Danse Classique et de la Danse Contemporaine, elle se forme au Tribal Fusion avec les plus grands noms tels que Rachel Brice, Zoé Jakes, Suhaila Salimpour (dont elle est certifiée niveau 1), Sharon Kihara, Kami Little...et la liste est encore bien longue. Cofondatrice et danseuse dans le duo Nadyka, directrice artistique de la compagnie Trium Parcea, et interprète et co-chorégraphe dans le collectif "pour l'instant" avec Caroline Achouri, Jessica met ses sept années d'expérience scénique internationale au service de son enseignement.

Karine Leblanc

Karine LEBLANC est une jeune française originaire de Pau. En 2011, elle découvre l'Odissi et décide de partir en Inde pour étudier intensivement cette danse. Elle se rend au Rajasthan, à Shakti School of Dance, une école dirigée par Colleena Shakti. Elle y reste deux mois et y rencontre celui qui sera son premier maître d'odissi, Guru Padma Charan Dehury. Elle part donc dans le village de son maître en Orissa pour étudier la danse avec lui pendant deux mois. En 2012/2013, elle choisit d'étudier à Konark Natya Mandap, une école toujours située en Orissa, dans la petite ville de Konarak. Elle y reste un an pour suivre l'enseignement de Nayani Nayak et Prasanta Sahoo, deux jeunes professeurs et danseurs particulièrement exigeants qui lui offrent l'opportunité de se produire sur scène en solo ou en groupe avec des danseuses indiennes, lors de

festivals ou d'événements dans la région. Elle participe notamment au Dance and Music Festival de Natya Mandap ou au Vasanta Utsav de Ragurajpur, devant des membres des gouvernements indiens et d'Orissa. Pendant ce séjour d'un an, elle est totalement immergée dans la culture Oriya, apprend la langue locale et acquiert de nouvelles connaissances sur la mythologie et la liturgie hindoue. En février et mars 2014, elle étudie auprès de Lingaraj Pradhan, danseur étoile de la célèbre école et troupe Rudrakshya, basée à Bhubaneshwar, la capitale de l'Orissa. En juillet et Août 2014, c'est à Orissa Dance Academy à Bhubaneshwar qu'elle choisit de se perfectionner. Fraîchement rentrée près de Paris cette année, elle espère pouvoir faire connaître et diffuser l'Odissi en France, persuadée que cette forme d'art a beaucoup à apporter à quiconque la pratique.

Esmii

Esmii se définit comme une artiste « en fusion libre ». A la fois danseuse, interprète, professeure, chorégraphe, et adepte de l'improvisation, elle est particulièrement inspirée par les danses africaines (d'Afrique du Nord au Sud, de l'Ouest à l'Est) et influencée par les arts et danses du monde entier (danse polynésienne, indienne, contemporaine, tzigane, Hip hop...). Actuellement, elle se produit sur scène dans de nombreux festivals et spectacles nationaux et internationaux pour présenter ses créations et enseigner des stages en danses du monde, fusion, danses traditionnelles... afin de faire découvrir et partager son univers et son style original. Suite à la rencontre d'un chorégraphe fin 2013, Esmii intègre la compagnie de Daudet Grazai qui est en ce moment en tournée promotionnelle du spectacle Ony Osseny... Esmii est également co-chorégraphe de la compagnie Chekchouka depuis 2012 en danses traditionnelles d'Afrique du nord et intègre le jury d'un des plus grands concours de danses orientales mondiales « Bellydancer of the world » en Allemagne pour les catégories « classique, folklores et fusion orientales ».

Marion

Sportive depuis son plus jeune âge, Marion découvre la danse orientale à l'âge de 16 ans. C'est pour elle un vrai coup de coeur. Elle décide alors de débiter son apprentissage dans un monde qu'elle connaît peu. Après de nombreuses formations aux côtés de professeurs de danse orientale et tribal dance de renommée nationale et internationale, elle décide de donner vie à un nouveau projet. Elle est à l'initiative de la création de l'association Baïlidanse en 2010 pour laquelle elle chorégraphie et monte des spectacles depuis 4 ans à Lourdes et ses environs. Elle dispense également des cours destinés aux débutants ainsi que des stages ponctuels depuis cinq ans. Marion attache de l'importance à retranscrire l'authenticité de la danse orientale, c'est pourquoi elle donne une place privilégiée à l'interprétation. Selon elle, l'émotion est au centre de la discipline et la danse orientale est synonyme de liberté. La scène lui permet de laisser libre cours à son imagination, et de dévoiler sa personnalité énergétique et latine.